

LA FONDATION JUST *for* SMILES

basée à Villeneuve (FR), promène désormais haut et loin ses couleurs grâce à la générosité de LARAG, leader suisse en réparation et vente de poids lourds, utilitaires légers, véhicules familiaux et de loisirs depuis plus de 50 ans.

Il lui a offert un nouveau véhicule utilitaire. La remise des clés s'est déroulée à fin janvier 2017 sur le site de LARAG SA Romandie, à Echandens.

Le nouveau véhicule LARAG offert à la Fondation est un utilitaire Mercedes Citan avec boîte automatique ou robotisée qui permet notamment, grâce à une gestion modulable de son espace intérieur, de transporter des personnes en fauteuil roulant.



Remise du véhicule à Echandens avec, devant, Guillaume Sickenberg, ambassadeur de la Fondation Just for Smiles, derrière, de g. à dr., Véronique Bornand Sickenberg, membre du Conseil de fondation Just for Smiles, Jean-François Pichollet, directeur LARAG SA Romandie, Bruno Jäger, CEO LARAG Suisse, Terence Wilsher, chef de projet Just for Smiles et Max-Jean Lauper, directeur des ventes LARAG Romandie.